

STADT ASCHAFFENBURG



EINGANG

05. OKT. 2021

CSU-Stadtratsfraktion · Rathaus · Dalbergstraße · 63739 Aschaffenburg

An den Vorsitzenden des Stadtrates
Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Herzog
Rathaus / Dalbergstraße 15
63739 Aschaffenburg

CSU-Stadtratsfraktion
Rathaus · Dalbergstraße
63739 Aschaffenburg
Tel.: 06021-330-1588
Fax: 06021-330-1578
info@csu-fraktion-ab.de
www.csu-fraktion-ab.de

Fraktionsvorsitzender
Peter Schweickard
Mobil: 0172-6624525
info@schweickard.de
Fraktionsgeschäftsführerin
Brigitte Gans
Tel.: 06021-88867
Mobil: 0175-5054525
brigittegans@t-online.de

05. Oktober 2021

Park & Ride Parkplatz an der Darmstädter Straße mit Parkdeck

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion bekräftigt nochmal ihren Antrag vom 8. Juni 2021, den P & R Platz an der Darmstädter Straße auszubauen und mit einem Parkdeck zu versehen, das an den Seiten begrünt werden soll.

Es wird hier eine Chance gesehen, geordnete Verhältnisse herzustellen und mit Mitteln der Städtebauförderung Mainufer ein Parkdeck zu errichten. Der Bedarf ist vorhanden. Nur auf die derzeitige Situation und Belegung zu schauen, ist zu kurzfristig. Bis zum heutigen Zeitpunkt erfolgte noch kein attraktives Angebot und kein vernünftiges Marketing.

Wie will man Verkehr in der Innenstadt reduzieren, wenn am Rande keine guten Angebote gemacht werden? Hier bietet sich am P & R eine gute Verbindung mit dem ÖPNV an.

Ganz gleich ob Volksfest, große Veranstaltungen in der FAN Arena oder auch auf dem Viktoriaplatz, bei größeren Veranstaltungen sind grundsätzlich nicht nur die Straßen in Leider rund um die FAN Arena zugesperrt, sondern auch die Rand- und Grünstreifen entlang der Darmstädter Straße bis zur Auf- und Abfahrt Willigisbrücke. Aus Sicht der CSU besteht Handlungsbedarf! Wenn größere Veranstaltungen durchgeführt werden, müssen auch entsprechende Parkangebote vorgehalten werden. Nicht alles kann auf den ÖPNV verlegt werden. Die Anwohner in Leider dürfen nicht weiter belastet werden. Grünstreifen am Straßenrand verbotswidrig zu beparken kann ebenfalls nicht hingenommen werden.

Auch während der normalen Schulzeiten reicht das Parkhaus an der FAN Arena nicht mehr, da viele Berufsschüler doch von außerhalb mit dem Auto kommen.

Es gilt Angebote zu schaffen, um geordnete Verhältnisse herzustellen. Mindestens ein Parkdeck mit einer Etage sollte zusätzlich vorhanden sein. Bei Bedarf wäre dies dann noch weiter auszubauen.

Darüber hinaus könnte man ein Parkdeck auch so konzipieren, dass der oberste Bereich als Platz für verschiedene Aktivitäten genutzt werden könnte (z.B. für die Jugend).

Vielen Dank und freundliche Grüße

Peter Schweickard
Fraktionsvorsitzender

Brigitte Gans
Fraktionsgeschäftsführerin